

Ministro cubano participa en Exposición Internacional de Importación de China



Perdomo participa de manera virtual en el evento. Foto: @JorgeLuisPerd20

La Habana, 4 nov (RHC) El ministro de Comunicaciones de Cuba, Jorge Luis Perdomo participa este miércoles en la III Exposición Internacional de Importación de China, cuyo discurso inaugural está a cargo de Xi Jinping, presidente del gigante asiático.

En su cuenta en Twitter, el titular dio a conocer además, que el mandatario chino aboga por defender el multilateralismo frente a posiciones unilaterales y proteccionistas.

Según la Agencia de Noticias china Xinhua, a pesar de la propagación mundial del brote del coronavirus, la mayoría de los expositores han regresado a Shanghai para una nueva edición de la Exposición Internacional de Importaciones de China (CIIE).

Sun Chenghai, subdirector de la Oficina de la CIIE dijo que hasta el 70 por ciento de las 500 empresas más importantes del mundo que participaron en las dos primeras exposiciones serán parte de la tercera edición de la CIIE programada del 5 al 10 de noviembre.

“Los líderes mundiales de la industria, incluidos Ford, Louis Dreyfus, Qualcomm y Roche, se han registrado para la exposición por el tercer año consecutivo”, agregó Sun.

Añadió que el área total de exposición se ha ampliado en casi 30.000 metros cuadrados con respecto al año pasado.

“Además, el área promedio de exposición de las 500 principales empresas y líderes de la industria del mundo ha aumentado un 14 por ciento interanual”, apuntó. **(Fuente: [ACN](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/238758-ministro-cubano-participa-en-exposicion-internacional-de-importacion-de-china>



Radio Habana Cuba